

Auftaktnachrichten: opti 2014 startet in München

09.01.2014



In München startet am Freitag (10.01.2014) die opti 2014, die internationale Messe für Optik und Design. In vier Messehallen zeigen rund 500 Aussteller aus aller Welt die kommenden Trends der augenoptischen Branche.

Anmoderation:

In München startet am Freitag (10.01.2014) die opti 2014, die internationale Messe für Optik und Design. In vier Messehallen zeigen rund 500 Aussteller aus aller Welt die kommenden Trends der augenoptischen Branche. Björn Czieslik berichtet.

Gut sehen und gut aussehen ? für Augenoptiker, Kontaktlinsenspezialisten und Trendscouts ist die opti das erste Highlight im neuen Jahr. 23.000 Fachbesucher werden erwartet, die sich über die neuesten Modelle, Marken und Materialien informieren - von Holz, Stein und Papier bis hin zu Brillen aus purem Gold. Unter anderem wird Topmodel Claudia Schiffer auf der opti eine eigene Brillenkollektion vorstellen. Neben neuen Fassungen präsentieren die Aussteller auch Sport- und Sonnenbrillenkollektionen sowie Neuheiten aus dem Bereich Gläser, Kontaktlinsen, Technik und Shopdesign.

Björn Czieslik, Redaktion ... München